

Cuba accueillera le XIXe congrès « Pédagogie 2025 »



La Havane, 9 janvier (RHC) Le XIXème Congrès International Pédagogie 2025 aura lieu du 10 au 13 février au Palais des Congrès de La Havane.

Cuba se prépare à accueillir les enseignants, professeurs, éducateurs, chercheurs et dirigeants qui participeront à l'événement organisé par le ministère de l'Éducation de la République de Cuba (MINED) et parrainé par des organisations régionales et internationales liées au secteur.

Selon le MINED, le Congrès International Pédagogie 2025 aura comme nouveauté le Quatrième Forum des Entrepreneurs et Leaders en Produits et Services pour l'Éducation.

« L'événement représente le scénario idéal pour la rencontre internationale de l'unité des éducateurs, mais c'est aussi l'occasion pour les participants de vérifier les hauts standards éducatifs que la Révolution cubaine a maintenus tout au long de 65 ans d'engagement », déclare l'institution organisatrice dans

l'annonce.

L'événement, ajoute-t-elle, a pour objectif de continuer à promouvoir l'intégration entre les pays du monde, d'échanger des expériences et d'unir les efforts pour atteindre les objectifs convenus lors des conférences régionales, afin de parvenir à une éducation de qualité pour tous, tout au long de la vie.

La conférence cherchera des stratégies et des approches inclusives, ainsi que des instruments déclarés pour mieux comprendre les changements dans l'environnement.

À cette fin, l'appel indique qu'il est nécessaire de comprendre et d'agir sur tout ce qui doit être transformé afin de faire face aux défis auxquels sont confrontées les sociétés d'Amérique latine et des Caraïbes au XXIe siècle. (Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373777-cuba-accueillera-le-xixe-congres-pedagogie-2025>



Radio Habana Cuba